

IDinformation	32
TitreFr	DECLARATION DE PRESSE DE MONSIEUR LE MINISTRE DE LA SANTE PUBLIQUE DU 24 AVRIL 2020, (1 430) cas positifs, dont sept cent dix-neuf (719) cas actifs, quarante-trois (43) décès et six cent soixante-huit (668) guéris.
TitreEN	PRESS DECLARATION BY MR. MINISTER OF PUBLIC HEALTH OF APRIL 24, 2020, (1,430) positive cases, including seven hundred nineteen (719) active cases, forty-three (43) deaths and six hundred sixty-eight (668) cured.
DescriptionFr	A ce jour, le Cameroun a enregistré mille quatre cent trente (1 430) cas positifs, représentant sept cent dix-neuf (719) cas actifs cas, quarante-trois (43) décès et six cent soixante-huit (668) guéris. En dehors des cas actifs, vingt (20) sont sous oxygène et, cent vingt (120) sont hospitalisés. En termes relatifs, cela nous donne un taux de guérison actuel de quarante-six points soixante et onze pour cent (46,71%), pour un taux de létalité de trois pour cent (3%) et un taux de gravité de quatre virgule trente-six pour cent (4,36%).
DescriptionEn	-To date, Cameroon has recorded one thousand four hundred and thirty (1 430) positive cases, representing seven hundred and nineteen (719) active cases, forty-three (43) deaths and six hundred and sixty-eight (668) healed. Out of the active cases, twenty (20) are under oxygen and, one hundred and twenty (120) are hospitalised. In relative terms, this gives us a current healing rate of forty-six point seventy one per cent (46.71%), for a lethality rate of three per cent (3%) and a severity rate of four point thirty-six per cent (4.36%).
Auteur	Ministère de la santé publique (Minsanté)
TypeR	Pdf ou texte
Resource	
dateE	11/06/2020
datedecreation	11/06/2020
tag	covid-19, communiqué, déclaration
Categorie	Evolution de la pandémie
cat_lieu	Cameroun - Cameroon